

Frais Additionnels Obligatoires | Mandatory Additional Fees

Frais d'affiliation | Affiliation Fees Les frais d'affiliations de la Fédération de Gymnastique du Québec (FGQ) sont obligatoires pour tous les participants inscrits. Ces frais sont payables une fois (1x) par année gymnique. et le coût est de 15.00\$ pour le cours Bouts d'choux 1-2 ans ainsi que pour le cours Bouts d'choux Avancé 2-3 ans et de 35.00\$ pour tous les autres cours récréatifs (gymnastique ou Gravity. Si vous n'avez pas déjà acquitté ce frais pour la période du 1er septembre 2025 au 31 août 2026, celui-ci sera **automatiquement inclus dans la balance à payer** sur la plateforme d'inscription et sera valide du 1er septembre 2025 au 31 août 2026.

The Fédération de Gymnastique du Québec (FGQ) affiliation fees are mandatory for all registered participants. These fees are payable once (1x) per gymnastics year. The cost is \$15.00 for the Munchkins 1-2 yrs. class as well as for the Advanced Munchkins 2-3 yrs., and \$35.00 for all other recreational classes (gymnastics or Gravity). If the affiliation fees for the period from September 1st, 2025, to August 31st, 2026, have not been paid, they **will automatically be added to the balance due**. The fees will be valid for the period of September 1, 2025, to August 31, 2026.